

告 辞（案 中学校・入学式）

新入生の皆さん、本日はご入学おめでとうございます。

皆さんは、今日から始まる中学校生活に、期待と希望に、胸を膨らませていることと思います。

中学校の三年間は、新しい知識や技能を身に付け、豊かな人間性が育つ大切な時期です。

自分の目標をしっかりともち、すすんで学習や運動に取り組み、学ぶことの厳しさや楽しさを体験して、確かな力を付けていてください。

今、世界中で新型コロナウイルスが猛威を振るっています。皆さんは、感染症対策のために、小学校生活最後の期間にいろいろなことをがまんし、入学式を迎えられました。今、皆さんが経験していることは、家族や仲間を大切にし、自分自身も大切にするという、人間として最も必要なもののひとつである「思いやり」の心を養うことにきつとつながります。この経験を通して、どんな困難な状況の中でも、人と人が支え合い、助け合えば乗り越えられるという希望をもって、確かな「生きる力」を身に付けてくれると信じています。

また、皆さんはこれからの中学校生活で、初めてのことや難しいことに何度となく挑戦することになるでしょう。そのときは、周りにいる友達と互いに助け合い、知恵を出し合い、前進していかってください。そして皆さんが、小学校の立川市民科で学んだことを地域貢献活動などで実践し、地域のリーダーとして、さらに

たくましく成長し、活躍してくれることを期待しています。

保護者の皆様、本日はお子様のご入学、誠におめでとうござい
ます。中学校の三年間は、子どもたちの、ものの見方や考え方が
広がる時期です。特に、心の発達の著しい時期であるだけに、迷
ったり悩んだりする時期でもあります。

ご家庭におかれましても、お子様の願いや思いを受け止め、よ
りよい生活習慣が築かれるように、努めていただきたいと思い
ます。そして、学校としっかりと連携し、子どもたちの健やかな
成長のため、学校教育へのご理解とご協力を、お願い申し上げま
す。

最後になりましたが、校長先生をはじめ、教職員の皆様、そし
て、地域の皆様に対しまして、子どもたちへ深い愛情を寄せら
れ、よりよい校風を築いていかれますよう、お願い申し上げ、告
辞といたします。

令和二年四月七日

立川市教育委員会